9

Propuesta de la Plataforma Independiente para las elecciones municipales de 1987

La Plataforma Independiente, reunida para definir su actitud en relación con las elecciones municipales que se celebrarán el año próximo, ha hecho público un comunicado, en el que, entre otras cosas. dice:

"Primero: La Plataforma Independiente, que respeta sinceramente el campo de actuación de los partidos políticos en las finalidades que les son propias, entiende que la vida municipal es un espacio de actuación pública que corresponde propiamente a la iniciativa integradora de las organizaciones independientes. El municipio, entidad territorial primaria, no debe teñirse de un componente ideológico determinante. Antes bien, han de primar los criterios de profesionalidad, austeridad, eficacia, gestión prudente y servicio público. Los únicos intereses dominantes de toda acción municipal tienen que ser los colectivos de la vecindad, y no los particulares de las distintas fuerzas políticas.

Tal evidencia ha sido asumida plenamente en las democracias adultas de la Europa occidental, en las que los ciudadanos independientes han adquirido el principal protagonismo en la gestión de las entidades municipales."

Más adelante la Plataforma manifiesta el propósito de apoyar decididamente a los ciudadanos independientes que concurran a las elecciones municipales de 1987, con el deseo de alejar la vida municipal del conflicto político y para conseguir también que este primer peldaño de la integración del individuo en la vida pública se haga por el cauce de la solidaridad y la eficacia.

Propuesta de lista única

Añade la Plataforma Independiente que "recaba la colaboración de todos los partidos del centro y de la derecha, sin excepción, al objeto de llegar a unos acuerdos que permitan la presentación de listas independientes únicas en todos los municipios de España.

Resulta ocioso significar —dice—que por este medio se marcaría una pau-



Listas únicas de centro y derecha en todos los municipios de España

ta de sensatez y sentido del Estado que bien podría ser utilizada a niveles más altos de la representación pública para lograr una efectiva convergencia electoral de los partidos afines que coincidan en los perfiles de un modelo de sociedad verdaderamente libre y democrática, sin la cual se defrauda notoriamente el electorado y se impide el triunfo en las urnas de una formulación ideológica creadora, frente de progeso político y económico, y sustentadora de las libertades constitucionalmente reconocidas.

El ciudadano, en primer lugar

La Plataforma Independiente considera finalmente que un Estado democrático debe sustentarse sobre un complejo equilibrio entre poderes que se autolimiten entre sí, y entre los que exista un sistema de controles, frenos y contrapesos que garanticen al ciudadano que ningún poder se volverá exorbitante y arbitrario.

Por tal motivo, la Plataforma Independiente se reafirma en su creencia de que la consolidación y el fortalecimiento del régimen democrático requiere de forma inexcusable el reconocimiento de la preeminencia del ciudadano, creador de un cúmulo de instituciones mediadoras que dan sentido social a la vida pública. En otras palabras, cree que el ser humano, verdadero protagonista de una sociedad vertebrada y plural, ha de ser el destinatario preferente de toda la acción política.